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De 15 à 21/11/2024 
Áries 21/03 a 20/04
A semana pede cautela em planos de longo prazo, 
estudos e viagens. Quanto às finanças, é possível 
que alguns retornos se concretizem, mas revisar 
seu orçamento para evitar surpresas será essen-
cial. Invista na boa conexão e socialização no am-
biente de trabalho.
Touro 21/04 a 20/05
É um bom momento para expandir seus conhe-
cimentos e planejar novos objetivos, mas é fun-
damental manter os pés no chão. Foque em você, 
priorize sua saúde e esteja atento com as oscila-
ções emocionais.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Conversas sérias podem surgir, e será importan-
te manter a objetividade e evitar entrar em dis-
cussões desnecessárias. Questões financeiras ga-
nham evidência, exigindo uma postura madura e 
de visão a longo prazo. Se algo o incomoda, use a 
comunicação de forma clara e evite o peso de co-
branças excessivas, focando nas suas prioridades. 
Trabalhe com uma agenda flexível.
Câncer 21/06 a 21/07
Tente reavaliar suas parcerias e equilibrar melhor 
seu tempo entre vida pessoal e trabalho. Invista 
nos momentos de descanso e não deixe de dia-
logar, especialmente se sentir que o ambiente 
precisa de ajustes para se tornar mais acolhedor. 
Delegue as tarefas e peça ajuda, se necessário. 
Reuniões devem ser muito bem organizadas pre-
viamente. Aproveite para fortalecer as boas par-
cerias.
Leão 22/07 a 22/08
A semana sugere paciência, especialmente ao li-
dar com o trabalho e as responsabilidades pesso-
ais. No campo profissional, a organização e o foco 
nos detalhes serão essenciais para evitar sobrecar-
gas. Se surgirem desafios familiares, tente lidar 
com eles com calma, ajustando suas expectativas.
Virgem 23/08 a 22/09
A semana sugere que você reavalie o que real-
mente é importante, especialmente no lar e nas 
questões familiares. Aproveite as chances de 
expansão, seja por meio de novos aprendizados 
ou viagens. Esse período favorece o desapego de 
crenças antigas e o acolhimento de novas ideias.
Libra 23/09 a 22/10
A comunicação pode enfrentar alguns desafios 
esta semana, exigindo que você seja cuidadoso ao 
tratar de assuntos delicados. Este é um momen-
to propício para refletir sobre sua relação com o 
lar e buscar mais harmonia no ambiente familiar. 
Questões financeiras podem surgir, então, faça 
um balanço dos gastos e reveja suas prioridades 
materiais.
Escorpião 23/10 a 21/11
Evite exageros e repense suas prioridades finan-
ceiras. Circule, abra a mente e esteja pronto para 
absorver novos conhecimentos. Você poderá se 
deparar com a necessidade de rever algumas ati-
tudes. Busque momentos de autocuidado e procu-
re se afastar de situações que possam aumentar o 
estresse.
Sagitário 22/11 a 21/12
A pressão pode surgir ao lidar com sua identidade 
e as expectativas dos outros. Evite se sobrecarre-
gar de compromissos e não sinta culpa se preci-
sar de uma pausa. A rotina ganha destaque, então 
mantenha-se fiel aos seus compromissos. Cuide 
da saúde, tanto física quanto mental.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Esse é um período para rever certos padrões e 
analisar como eles impactam sua vida. A saúde e 
a organização do seu cotidiano ganham destaque, 
sendo uma semana de altos e baixos. Tente não 
acumular compromissos e saiba ouvir os limites 
do seu corpo.
Aquário 21/01 a 19/02
Conflitos em seu ambiente social podem surgir, 
e será importante evitar que o orgulho impeça o 
diálogo. Reserve momentos para introspecção 
e cuidado consigo mesmo. No trabalho, o ritmo 
pode ser intenso e as surpresas frequentes. Ten-
te manter uma abordagem prática, planejando e 
agindo de forma mais objetiva.
Peixes 20/02 a 20/03
Podem surgir desafios envolvendo responsabili-
dades e metas no trabalho, então, tente manter o 
foco e se adaptar. Revise bem cada tarefa e ouça 
atentamente para evitar mal-entendidos. Em con-
trapartida, a semana é propícia para novas inte-
rações e trocas de ideias. Aproveite as oportuni-
dades para expandir seus contatos e mostrar suas 
qualidades. Se reúna com os amigos e explore a 
diversidade ao seu redor.

Câmara de Engenheiro Coelho apoia  
a campanha do ‘Novembro Azul’

A Câmara Municipal de Engenheiro 
Coelho está apoiando as ações nas 

unidades de saúde do município confor-
me a programação do “Novembro Azul” 
da Prefeitura Municipal. Durante todo o 
mês de novembro estão sendo ofereci-
das orientações sobre câncer de próstata, 
testes rápidos para DSTs e solicitação de 
exames de PSA. Procure a unidade de 
saúde mais próxima para obter seu pedido 
de exame e mais informações.
A Câmara de Vereadores, através de seu 
presidente, Paulo Scholl (PL), sempre 
participa das ações que contribuem para o 
bem estar da população coelhense, como 
aconteceu no mês passado, no “Outubro 
Rosa”.
“A gente faz o que pode para colaborar 
com todas as campanhas que são promo-
vidas na cidade e que beneficiam a popu-
lação”, disse ao Polêmica Márcia Villela, 
funcionária da Câmara responsável pela 
organização.
É importante saber que deverão ser ofere-
cidos nas unidades de saúde da cidade tes-

tes rápidos para DSTs, coleta de exames 
laboratoriais (PSA), vacinação para o pú-
blico adulto e orientações de prevenção.

Todos os homens que valorizam a vida e 
suas famílias estão convidados.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Prefeitura de Engenheiro Coelho 
realiza melhorias nas vias da cidade

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Diretoria de Obras e Servi-

ços, segue avançando com importantes 
melhorias na infraestrutura urbana do mu-
nicípio. 
Durante esta terça-feira, dia 12, equipes 
estiveram acompanhando diversas ações 
que reforçam o compromisso com a segu-
rança e a qualidade das vias públicas.
Nas ruas Minas Gerais, Alfredo Correia 
da Rocha e em dois pontos da Rua Ama-
deu Jorge Teressani, foi realizada a pintu-
ra asfáltica nas lombofaixas, promovendo 
maior visibilidade e segurança para moto-
ristas e pedestres.
Além disso, a Avenida Ângelo Forner tam-
bém recebeu atenção especial. O local foi 
contemplado com o maior recapeamento 
da história de Engenheiro Coelho. Nesta 
terça-feira, os trabalhos se concentraram 
no complemento do recape em todos os 
cruzamentos da avenida, garantindo uni-
formidade e durabilidade ao pavimento.
Essas ações integram um plano contínuo 
de revitalização e manutenção das vias 
públicas, refletindo o compromisso da ad-
ministração municipal com o bem-estar da 
população e o desenvolvimento da cidade.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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O presidente da Câmara Municipal de 
Engenheiro Coelho, Paulo Scholl, e 

a 1ª secretária Flávia Guimarães, ambos 
do PL, escaparam da “CP da Cassação” 
contra eles durante votação acontecida 
segunda-feira (11) na sessão ordinária. 
Por nove votos contra a aceitação da 
denúncia e uma abstenção os dois esca-
param de uma investigação que poderia 
custar a cassação dos mandatos.
Porém, contudo, todavia, o preço da “sal-
vação” foi muito alto, porque tiveram 
que negociar com os vereadores minutos 
antes dos trabalhos começarem uma tré-
gua de votação para tudo dar certo. Os 
suplentes Gilberto Garcia (Republica-
nos), vice-prefeito eleito, e Lúcia Ke-
ttle (PP) não participaram das reuniões. 
Segundo um dos vereadores que partici-
pou das reuniões, afirmou que tudo só foi 
possível porque “abriram as pernas” 
para todos os projetos serem aprovados, 
e tirar da pauta de votação o projeto que 
solicitava recursos para o SAEEC (Ser-
viço de Água e Esgoto de Engenheiro 
Coelho). 
Mesmo com toda essa negociação, os 

Câmara de Engenheiro Coelho ‘absolve’ o 
presidente Paulo Scholl e a 1ª secretária 
Flávia Guimarães da ‘CP da Cassação’; 
porém, foram humilhados publicamente

vereadores Neyzinho da Saúde (PSB), 
Wagnão da Ambulância (PSD), Guinho 
(MDB), Salvador Figueredo (PP), Gil-
berto Garcia e Lúcia Kettle, em seus res-
pectivos discursos, “sentaram o reio” 
nos fatos e humilharam os “réus” dando 
a entender nitidamente que foram irres-
ponsáveis e incompetentes.

Aula de demagogia
Igual aquele ditado: “Faça o que eu 
digo, mas não faça o que eu faço”, a 
suplente de vereador Lúcia Kettle deu 
um show de demagogia a parte. Durante 
seu discurso enfatizou por diversas vezes 
que a responsabilidade de apurar os fa-
tos e dar aos “réus” a oportunidade de se 
explicarem, como tudo aconteceu e por-
que aconteceu, é de todos os vereadores, 
e mais, não ter uma investigação sobre 
membros do próprio legislativo seria uma 
afronta com a ética, com a moralidade e 
a decência. Seu belíssimo discurso, com 
explicações totalmente fundamentadas 
na razão, com 100% de aproveitamento, 
empolgou quem ouvia ou assistia, só que 
na hora de votar - acredite, ela absteve 

o voto. Lúcia não percebeu que abster o 
voto sobre a aceitação da denúncia é a 
mesma coisa de não a aceitar, e por isso 
seu lindo e maravilhoso discurso teve 
que ser desconsiderado.

Veja que interessante
Essa mesma denúncia foi votada em 
14/08/2023 e teve o placar de 6 votos 
contra ela – chamada de CP (Comissão 
Processante), e 5 a favor, e os vereado-
res que votaram a favor foram: Neyzinho 
da Saúde, Wagnão da Ambulância, Léo 
Motorista, Salvador Figueredo e Marlon 
Pereira. Por motivos conhecidos e afir-
mados aqui, porém, não comprovados, 
tirando o vereador Léo, estranhamente, 
todos mudaram seus votos.

Como tudo começou
Dia 26 de junho de 2023 Paulo Scholl 
simplesmente ignorou o Regimento In-
terno para acatar denúncia contra o pre-
feito e seu vice como se ele fosse um 
Deus e ainda colocou em votação.
Para piorar a situação, no dia 14 de agos-
to de 2023 de novo ele ignorou o Regi-

mento Interno e de novo não deixou os 
trâmites seguirem normalmente, só que 
desta vez eram a cabeça dele e da 1ª se-
cretária Flávia Guimarães que estavam 
em jogo. Eles não poderiam estar presen-
tes durante a referida votação e seus res-
pectivos suplentes deveriam ter tomado 
posse, segundo consta no Regimento In-
terno, porém não seguiram as leis e ainda 
por cima votaram a favor de si próprio, 
numa atitude antiética, imoral e irrespon-
sável, como já dita aqui.
Eles foram denunciados à Justiça e foram 
obrigados pela juíza de Artur Nogueira a 
cancelaram a referida votação e realiza-
rem outra, mas Paulo Scholl recorreu da 
decisão e recentemente o Tribunal de Jus-
tiça bateu o martelo na decisão da juíza 
e determinou imediatamente a realização 
da referida votação, fato que aconteceu 
segunda-feira passada.
No “Balaio de Gato” geral, além de Paulo 
e Flávia, os 4 vereadores citados aqui que 
mudaram seus votos, também foram irres-
ponsáveis, mostrando que seus discursos 
servem solidariamente para si próprio. 
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

O presidente da Câmara de Estiva Ger-
bi, Adevanil Moreira (Solidarieda-

de), reeleito vereador nas eleições mu-
nicipais, revelou, em entrevista à Gazeta 
Guaçuana, que articulou a formação dos 
membros da Mesa Diretora do próximo 
biênio (2025-2026), a quase dois meses 
da eleição interna.
Pelo acordo acertado entre os vereadores 
eleitos, segundo Adevanil, o próximo pre-
sidente da Câmara será o vereador Fábio 
José da Silva, o Pastor Fábio (Solidarieda-
de); o vice-presidente, Saulo Custódio de 
Ávila, o Saulinho Cabeleireiro (PSDB); 1º 
secretário, Eder Rocha (PRD), e a vaga de 
2º secretário ficará com o MDB – ainda 
a definir o nome. Feio será indicado pelo 
prefeito eleito Márcio Pavan (Solidarieda-
de) para ser o líder do governo na Casa de 
Leis e o vereador reeleito Eder Manoel do 
Pardo (Solidariedade), líder do partido.
Além desses cinco nomes citados, foram 
reeleitos Daniela Cristina Freire Silva, a 
Dani (MDB), Arnaldo Carmo Gonçalves 

Presidente Adevanil Moreira declara durante entrevista à 
Gazeta Guaçuana que já está certa a formação da nova 

Mesa Diretora da Câmara para o Biênio 2025-2026
Filho, o Nardinho (MDB), José Silvio 
Abreu (MDB), e Fábio Augusto Coelho 
Barbosa, o Fabinho (PSB). “Em todo o 
Estado, a renovação nas Câmaras Mu-
nicipais foi de 70%, em média, aqui em 
Estiva reelegemos 87,5% dos vereado-
res. Só uma vereadora não foi reeleita, 
além do Valdir Pazini (PSDB), que foi 
eleito vice-prefeito. Então, entendo que 
fizemos um bom trabalho nesses quatro 
anos”, avaliou Adevanil.
SEXTA VEZ
Adevanil Moreira foi reeleito pela quarta 
vez consecutiva em Estiva Gerbi. Verea-
dor constituinte em 1993-1996, ele vai 
para o quinto mandato como titular, tendo 
ainda assumido cadeira na Câmara como 
suplente em outra oportunidade, totali-
zando seis mandatos, portanto, em nove 
legislaturas. “E sempre aumentando 
a quantidade de votos de uma eleição 
para outra”, frisou. Como futuro líder de 
governo, Adevanil promete trabalhar para 
promover a maior harmonia possível entre 

os vereadores governistas, que serão cin-
co, e oposicionistas, quatro. “Acho que 
teremos uma Câmara mais unida, que 
vai trabalhar em parceria com a Pre-

feitura”, disse. “Acredito que teremos 
uma oposição moderada e responsá-
vel”, avaliou o presidente.
Matéria e foto: Gazeta Guaçuana
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiii, olha nóis aqui di novo levando 
até você informações quentinhas sobre 
os bastidores da política regional... Os 
vereadores Paulo Scholl e Flávia Guima-
rães escaparam da CP da Cassação, po-
rém, não sei o que é pior, se é ser cassado 
ou humilhado como eles foram... Os erros 
grotescos que o Paulo cometeu a frente do 
legislativo finalizaram sua carreira políti-
ca de uma forma bastante trágica, como 
bem deu a entender alguns vereadores, 
uma passagem irresponsável e incompe-
tente pela presidência da Câmara... Ago-
ra vamos pra frente porque atrás vem 
gente...

* * *
Um político diferente – Como aconteceu 
de 2009 a 2012, o prefeito eleito Junior 
Caleffi vem se mostrando um político di-
ferenciado, muito tranquilo e coerente... 
Ele ainda não procurou os vereadores 
considerados de oposição para conversar 
sobre qualquer assunto, o que espantou al-
guns deles... Junior está focado na admi-
nistração e quer ajustar a máquina dentro 
do seu perfil, para depois, caso seja neces-
sário, fazer o jogo político para tentar fa-
vorecer a população... O bom do prefeito 
eleito é que ele não tem a mania de men-
tir, se algo estiver a seu alcance falará que 
tem como ajudar, caso contrário, falará a 
verdade, sem medo de deixar alguém cha-
teado... Diferentemente do que acontecia 
no passado, onde determinado político di-
zia que tudo faria e que tudo estava a seu 
alcance, só que na verdade nada fazia... 
O eleitor tem que parar de ser tão ruim 
quanto os políticos, porque na verdade a 
má conduta política é incentivada e glo-
rificada pelo povo, que sempre quer levar 
vantagem... Espero que Caleffi seja firme 
e não deixe ser contaminado por alguns 
maus políticos... Boa sorte Junior!!!

* * *
Secretarias em Conchal – Há conversas 
nos bastidores que Junior criará as secre-
tarias para facilitar sua descentralização 
administrativa delegando mais pode-
res... Já é sabido que Wagner Lozano não 
continuará na Saúde e, provavelmente, 
seja secretário de alguma pasta que faça 
a articulação política, porque o prefeito 
eleito precisa, mesmo porque ele não é 
muito bom nisso, comprovadamente... Já 
na Educação o sinal foi dado, então vem 
de novo o desengonçado chefe conhecido 
como Burdogue... Na Ação Social pro-
vavelmente fique a atual vice-prefeita, 
Ângela Caleffi... Já o restante logo será 
anunciado, e é lógico que o atuante ve-
reador Pedrin tem vaga garantida...

* * *
E o Ito, fica no Esporte? – Está aí uma 
pergunta que não quer se calar... Desde a 
era Valdeci Lourenço que Ito vem man-
dando no Esporte diretamente dando a en-
tender que é indiretamente, como se o Ju-
ninho Sacchi tivesse voz ativa no setor... 
O prefeito eleito não gosta de tramoia, 
e caso Ito tivesse sido reeleito vereador 
com certeza estaria fora do Esporte, mes-
mo porque tem uma garotada nova com 
sede de fazer e acontecer... Mas como o 

ex-lavador de carros não conseguiu segu-
rar a cadeira, existe a possibilidade de isso 
acontecer... Porém, lembrando aqui que Ju-
nior é foda, além da molecada com apetite 
de tarado para tocar o setor, existe também 
o eterno Osmar Metzker, que sempre de-
sempenhou um excelente trabalho à frente 
da pasta, e melhor, sem esquemas... Lendo 
o meu texto, enxergo melhor a situação, 
aliás, muito mais clara, o que percebi que 
a possibilidade do Ito continuar no Esporte 
é pequena... Mas é bom lembrar que de-
pois de uns murros na mesa e alguns gritos, 
como já aconteceram, a situação mude de 
rumo... Então, vai que a antiga estratégia 
dê certo, daí a lógica vai pro brejo junto 
com a vaca...

* * *
Marquinho Gato Bill continua vereador 
ou vira secretário? – Como todos sabem o 
vereador reeleito Marquinho Gato Bill foi 
um dos braços direito de Junior durante a 
campanha, então é comum que ele exerça 
o cargo de secretário, mesmo porque tem 
pretensão política maior, ser prefeito... Só 
que aí entra o fator Dim Dim, porque para 
ser secretário teria que se desligar parcial-
mente de sua atividade, e isso lhe traria pre-
juízos financeiros... Se ficar apenas como 
vereador também tem chance de alavancar 
seu nome para uma provável candidatura a 
prefeito, mas com certeza como secretário 
essa chance se triplicaria... Agora ele fica 
naquele dilema: Dim Dim ou o sonho po-
lítico? E você, o que faria no lugar dele? 
Se correr o bicho pega e se ficar o bicho 
come... Oh decisão difícil...

* * *
Vando e seus fantasmas – O prefeito Van-
do Magnusson conquistou uma leva gran-
de de inimigos principalmente durante o 
primeiro mandato praticando perseguições 
cruéis e falsas acusações contra seus de-
safetos... Isso trouxe de brinde muita rixa 
e consequentemente a espera dele fora do 
Poder para dar o troco... Dia 1º de Janei-
ro outro prefeito assumirá a prefeitura e 
Vando não terá mais a caneta do Poder nas 
mãos, não terá mais a estrutura pública a 
seu favor, e com certeza começará a sentir 
o mesmo que as pessoas que tentou destruir 
sentiram... A lei do retorno é algo fatal, é 
como vender a alma para o Diabo, tudo fica 
do jeito que você quer durante um período, 
depois você será jogado às traças e fica-
rá preso dentro da própria armadilha que 
construiu para os outros... Sou obrigado a 
concordar, a vida é foda!!! Boa sorte Van-
do, que Deus tenha piedade de você!!!

* * *
Parecendo japonês: Humilhados publi-
camente – Os vereadores Paulo Scholl e 
Flávia Guimarães entraram para a história 
da política de Engenheiro Coelho, conse-
guiram fazer o pior, ou o melhor de trás 
para frente, foram os piores que passaram 
pela Casa de Leis até o momento, isso ain-
da não tinha acontecido... Na segunda-fei-
ra passada (11) durante a sessão ordinária 
da Câmara de Vereadores teve votação, ou 
melhor, a “revotação” da CP que prova-
velmente cassaria os dois por quebrarem 
o quórum infringindo as leis, no caso o 
Regimento Interno... Eles conseguiram 
através de muita negociação com todos os 

vereadores durante reuniões antes do início 
dos trabalhos, menos com os suplentes Lú-
cia e Gilberto, fechar negócio tipo aceitar 
aprovar tudo que estava na pauta e tirar o 
projeto do SAEEC para que a denúncia não 
fosse aceita... E o combinado aconteceu, 
como afirmou ao jornalista do Polêmica 
um vereador que participou da negociação, 
tudo direitinho... Segundo informações, o 
vice-prefeito eleito, Gilberto Garcia, vota-
ria a favor da denúncia, mas recuou depois 
de escutar orientação de seu grupo político, 
e apenas Lúcia, depois de um lindo discur-
so, absteve o voto... Porém, é importante 
salientar que a “absolvição precoce e ir-
responsável” de Paulo e Flávia teve um 
gosto amargo, porque os dois foram humi-
lhados durante os discursos de alguns vere-
adores, sendo chamados indiretamente de 
irresponsáveis e incompetentes... Não sei 
não se valeu a pena toda essa estrutura para 
não deixar a denúncia entrar, e como ficam 
os familiares agora, como pai, mãe, filhos, 
netos, amigos e etc.? Ainda acho que seria 
melhor brigar com dignidade contra a de-
núncia durante a investigação, porque seria 
mais honroso, decente e no final tudo po-
deria acabar bem... Fazer o quê, cada um 
colhe o que planta...

* * *
Falta de água no Cidade Universitária 
virou disputa – A Falta de água no Cida-
de Universitária virou uma disputa política 
para ver quem é o pai da criança, mas tenho 
dúvida se a solução foi essa... Primeiro que 
na semana passada o prefeito eleito Pedro 
Franco fez um vídeo afirmando que na 
segunda-feira pagaria o débito de energia 
elétrica do Condomínio Recanto Tropical 
no valor de R$ 8 mil para que a bomba do 
poço voltasse a funcionar e assim normali-
zar o abastecimento de água no Universitá-
rio... Depois, no início da semana, o Aldeir 
Santos postou mensagem nos grupos de 
WhatsApp pedindo colaboração financei-
ra para fazer vaquinha para pagar o débito 
citado, inclusive passou seu pix particular 
para tal... Na sequência Rodrigo Regiani 
também postou vídeo afirmando que teria 
resolvido o problema, que tinha acabado 
de chegar da concessionária e parcelado 
o débito, sendo que a primeira parcela do 
acordo foi paga pelo chefe de gabinete da 
prefeitura João Maurício... Agora tenho 
duas perguntas: afinal como foi resolvido 
a situação do débito do Recanto Tropical? 
Não está mais faltando água no Universi-
tário? Em Engenheiro Coelho acontece 
cada coisa viu...

* * *
Bruna Campos e seu perigoso Marke-
ting – Semana retrasada a vereadora eleita 
Bruna Campos fez algumas publicações 
pra lá de impopulares, até eu fiquei impres-
sionado... Em vários grupos de WhatsApp 
ela publicou vídeo falando do Banco do 
Povo, mostrando o prédio onde deveria 
estar funcionando o órgão, questionando o 
fechamento do local... Aí, em uma situação 
muito louca, isso em todos os grupos em 
que ela postou tal vídeo, o dono do prédio 
onde deveria estar funcionando o Banco do 
Povo publicava abaixo das postagens dela 
que ele é o dono do imóvel e que o aluguel 
está atrasado e a prefeitura não devolve o 

prédio, tudo indicando uma combinação 
em sintonia... Deu a entender nas simul-
tâneas e sincronizadas publicações que 
Bruna estava cobrando o aluguel para o 
cara, como se ela tivesse alguma comissão 
nisso, o que não pode ser... E pior, a situ-
ação deixou o município com a imagem 
manchada e, ela como vereadora eleita, 
deveria cuidar da imagem do município, 
e não jogá-la no lixo por conta de alguém 
que vive de alugar imóvel... Ela deveria 
saber que o importante é o povo, que é a 
parte mais pobre da cidade, e não apoiar 
gente que está bem de vida que vive da 
exploração de aluguel de imóvel... Ficou 
bastante esquisito, que pena... Eu pode-
ria dizer que o tiro saiu pela culatra...  

* * *
Adevanil Moreira virou Mãe Diná – O 
atuante presidente da Câmara de Estiva 
Gerbi, o Adevanil Moreira, também co-
nhecido como Feio, concedeu entrevista 
para a Gazeta Guaçuana afirmando que a 
Mesa Diretora da Câmara já está definida, 
inclusive citando os nomes do futuro pre-
sidente, que será o Pastor Fábio, do vice 
e do 1º Secretário, só não disse o nome 
do 2º Secretário porque é uma escolha 
da oposição... Em 36 anos de carreira eu 
nunca vi um vereador eleito, e pior, pre-
sidente de câmara, afirmar quase 60 dias 
antes da eleição da Mesa Diretora quem 
serão os escolhidos para compor a Mesa, 
e mais, inclusive com seus respectivos 
cargos... Agora tirei o chapéu para o Ade-
vanil, ele foi peitudo, foi pra lá de astuto e 
atrevido... Quem sabe, sabe néh; eu não 
faria isso nunca... 

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, sos-
segado, tranquilo, na minha, quietinho, 
colocando o gesso, na miúda, bem re-
lax, na surdina, mandando o meu re-
cado para aqueles que não acreditam 
nas leis: Só há um jeito para alguém não 
acreditar nas leis do nosso país, só se for 
bandido, porque ao contrário disso, as 
leis têm que ser respeitadas, mesmo por-
que vivemos em um país democrático, e 
as leis são quem regulamenta e consegue 
equilibrar essa situação... Agora veja o 
absurdo: Uma pessoa que deveria repre-
sentar uma casa de leis simplesmente ig-
nora as próprias regras alegando que tudo 
depende de interpretação... Aí é foda hein, 
porque não existe interpretação para leis, 
é o que está escrito, e ponto. Na verdade, 
são pessoas que não deveriam estar envol-
vidas com algo tão importante, algo acima 
delas, mesmo porque elas se acham acima 
de tudo e todos... Tenho dó, mas não tem 
jeito, a Lei Divina existe, e com ela não 
tem acordo, não tem negociação com por-
tas fechadas, com ela o bagulho é mais 
embaixo... Por conta de tudo isso, dessa 
lambança, vocês ganharam uma passa-
gem grátis para o INFERNO, e fiquem e 
paz, porque lá é igual Coração de Mãe, 
é meio frio, desconfortável, pequeno e 
apertado, falta quase tudo, apenas não 
pactua com imoralidades, porém, por 
sorte de vocês, sempre cabe mais um... 
Sejam bem-vindos ao Inferno... Fuuuii-
iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...
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Primeiro Natal Luz em Conchal na Matriz           
Sagrado Coração de Jesus é um sucesso;      

a inauguração do Presépio em tamanho real     
decorado pelo Grupo UMAFLEX e a chegada 

do Papai Noel chamaram a atenção

No sábado (09) à noite aconteceu em 
Conchal na Igreja Matriz Sagrado 

Coração de Jesus o Primeiro Natal Luz 
com a inauguração do Presépio em ta-
manho real decorado pelo Grupo UMA-
FLEX juntamente com a presença do Pa-
pai Noel. A Praça da Igreja, Dom Barreto, 
que estava lotada, ficou toda decorada e 
chamou a atenção de todos, inclusive de 
quem olhava de longe, de tão bonita e en-
feitada que ficou.
Neste ano a novidade ficou por conta da 
empresa UMAFLEX, onde o presidente 
do GRUPO, Walnei Xavier, o popular 
Primo, investiu na decoração, principal-
mente no presépio com o formato em ta-
manho real.
Logo após a Santa Missa, presidida pelo 
padre José Valter Rossini, aconteceu a 

inauguração da decoração. O coral musi-
cal da quase Paróquia São José Operá-
rio também se apresentou e emocionou o 
público. 
No período que antecede o Natal, grupos 
vão realizar uma Novena de Natal. Na 
oportunidade, acontecerá a arrecadação 
de alimentos que serão doados para famí-
lias carentes de Conchal. 
O Clima Natalino tomou conta da cidade 
e o Papai Noel continuará presente pelos 
próximos finais de semana, começando 
no sábado do dia 30/11, às 19h:30min, 
e sua presença também será confirma-
da nos sábados dos dias 7/12, 14/12 e 
21/12, entre às 19h e 22h:30min. O Bom 
Velhinho será uma grande atração e com 
certeza vai encantar crianças e adultos.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Polícia Civil de Conchal prende                       
5 suspeitos por crimes cometidos na cidade, 

como assassinato e latrocínio

Em uma operação bem-sucedida a 
Polícia Civil de Conchal esclareceu 

um homicídio e um latrocínio ocorridos 
em 2023 e 2024 e prendeu na terça-feira 
(12) 5 pessoas suspeitas. A ação incluiu o 
cumprimento de cinco mandados de pri-
são temporária e dois mandados de bus-
ca em Conchal e áreas rurais próximas a 
Araras. Todos os cinco presos são mora-
dores de Conchal.
Primeira Ocorrência: Latrocínio
O primeiro caso registrado em 24 de ju-
lho de 2023, foi inicialmente investigado 
como um homicídio. Após meses de apu-
ração, a Polícia Civil concluiu que se tra-
tou de um latrocínio (roubo seguido de 
morte). A vítima, um homem de 46 anos, 
foi atraído por suspeitos para uma casa 
abandonada com a intenção de roubo. No 
local, a vítima foi amordaçada, agredida 
e estrangulada até a morte.
O corpo foi encontrado no dia seguinte 
por crianças que brincavam em uma casa 
abandonada na Rua Camilo Chaga. As 
investigações revelaram que três pessoas 
participaram do crime e tiveram as pri-

sões decretadas após a polícia apresentar 
as evidências. Entre os detidos estão dois 
homens e uma mulher, cujos nomes ain-
da não foram divulgados.
Segunda Ocorrência: Homicídio Rela-
cionado a Drogas
O segundo caso envolveu o assassinato 
de Rafael Izidro da Silva, ocorrido em 
19 de maio de 2024. De acordo com as 
investigações, a motivação foi uma dívi-
da de drogas. Testemunhas relataram que 
um carro cinza se aproximou da vítima, 
um dos ocupantes abaixou o vidro e dis-
parou contra Rafael, que foi atingido no 
tórax e braço.
Antes do incidente uma testemunha que 
passou o dia com a vítima afirmou que 
Rafael expressou preocupação com a dí-
vida que tinha com um traficante. No lo-
cal agentes encontraram pequenas quan-
tidades de maconha e crack escondidas 
dentro de um maço de cigarros, além de 
quatro cápsulas de munição calibre .380. 
Após os disparos, Rafael foi levado ao 
hospital, mas não resistiu aos ferimentos.
Operação Policial e Prisões

Para a operação realizada na terça-feira 
a Polícia Civil de Conchal contou com 
o apoio da Guarda Municipal e da Polí-
cia Civil de Araras. Durante a operação, 
foram cumpridos cinco mandados de 
prisão temporária e dois de busca, abran-
gendo os bairros Noventa, Jardim Bela 
Vista e Jardim Espanha, em Conchal, e 
um na área rural em Araras.
As evidências obtidas durante a investi-
gação foram fundamentais para o pedido 
de prisão dos cinco suspeitos, que ago-
ra aguardam audiência de custódia. Em 
relação ao segundo caso, dois homens 
foram presos, e a polícia apreendeu dois 
celulares que serão analisados.
Operação bem-sucedida
A operação, considerada um sucesso, foi 
conduzida pelo Delegado Luis Henrique 
Lima Pereira e sua equipe da Polícia Ci-
vil e de agentes da GCM que auxiliam 
os trabalhos na delegacia de Conchal. 

A equipe demonstrou grande habilidade 
e confiança em suas capacidades, pois 
mesmo com as prisões ocorrendo em 
locais distintos da região, a ação foi re-
alizada de forma coordenada e eficiente 
com o uso de apenas sete agentes e três 
viaturas policiais.
Esse planejamento estratégico permitiu 
que o cumprimento dos mandados de pri-
são temporária e de busca fosse feito de 
forma rápida e sem incidentes. O delega-
do destacou o empenho e a dedicação dos 
policiais envolvidos, reforçando o com-
promisso da polícia em combater o cri-
me de forma ágil e segura. “Contar com 
uma equipe bem preparada é essencial 
para que possamos executar operações 
complexas como essa com eficiência”, 
afirmou o Delegado Luis Henrique Lima 
Pereira ao F5 Conchal.
Matéria: F5 Conchal / Fotos: Jean 
Mendes



15/11/2024                                                                                                                                                                                                                                            Página 07

VENDE-SE Imóvel localizado 
na Rua Luiza Leitão 

Gonçalves, 35-B, Jd. Santa 
Terezinha 1, Mogi Guaçu/SP.                                                                      

Mande sua mensagem 
escrita ou falada para o 

WhatsApp: (19) 98767-4868

Prefeitura de Engenheiro 
Coelho Comunica 

Ponto Facultativo em 
Novembro

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio do Decreto nº 032/2024 

institui ponto facultativo nos dias 18, 
19, 21 e 22 de novembro de 2024. Du-
rante esse período, o atendimento ao 
público nas repartições municipais es-
tará suspenso. No entanto, serviços es-
senciais, como Guarda Civil Municipal, 
Pronto Socorro, Cemitério, Coleta de 
Lixo, Farmácia Municipal e Transporte 
Sanitário, continuarão funcionando nor-
malmente em regime de plantão ou reve-
zamento.
Na área da educação, uma creche de 
apoio estará disponível para as famílias, 
enquanto outros serviços da secretaria se-
rão realizados em home office. No Paço 
Municipal, o atendimento ao público es-
tará suspenso, com as equipes concentra-
das no fechamento mensal e na prestação 

de contas dos departamentos em prepara-
ção para o encerramento de gestão.
Esse decreto considera a importância dos 
feriados para o descanso dos servidores 
e o aumento da produtividade, além de 
promover economia de recursos públi-
cos, como energia elétrica e água. Para 
compensar as horas não trabalhadas, os 
servidores deverão repor uma hora diária 
até completar a carga horaria, com con-
trole e supervisão das chefias.
O expediente normal nas repartições mu-
nicipais será retomado na segunda-feira, 
dia 25 de novembro. Para mais detalhes, 
consulte a publicação completa no Diá-
rio Oficial.
https://www.govbrdioenet.com.br/.../0a-
5557047d792c61fe718...  
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Baile dos Anos 60 encerra atividades com muita 
alegria e celebração em Engenheiro Coelho

Na noite de quarta-feira, dia 13, o 
Salão Paroquial de Engenheiro Co-

elho foi palco de um evento especial que 
trouxe brilho e emoção para os idosos, 
com o apoio do Serviço de Convivência 
e Fortalecimento de Vínculos (SCFV) 
do CRAS. Organizado pela Prefeitura, 
por meio da Assistência Social e do Fun-
do Social, o baile de encerramento teve 
como tema os inesquecíveis anos 60.
A noite foi repleta de momentos de ale-
gria, começando com música ao vivo de 
Alex do Teclado, cujo repertório envol-
vente trouxe à tona memórias e muita 
dança. A animação ficou por conta do 
amigo Tchê, que, acompanhado pelos 
alunos das aulas de dança, encantou a to-
dos com coreografias temáticas. O clima 
festivo e nostálgico fez com que cada 
detalhe da festa fosse inesquecível, com 
um ambiente preparado para acolher e 
alegrar a todos os presentes.
Um dos momentos mais marcantes da 
noite foi a entrega dos certificados de 
conclusão aos alunos das aulas de dança, 
simbolizando o esforço e a dedicação de 

cada participante ao longo do ano.
O secretário de Assistência Social, Allan 
Bandeira, destacou a importância do 
evento em sua fala:
“Este evento é muito mais do que uma 
simples festa; é um momento especial 
de confraternização entre todos os ins-
critos. Ao longo do ano, realizamos di-
versas oficinas e passeios com o grupo, 
e hoje celebramos a vida! É uma opor-
tunidade única para fortalecer laços, 
compartilhar alegria e criar memórias 
inesquecíveis. Estou extremamente fe-
liz por ver o brilho nos olhos de cada 
um aqui presente.”
A Primeira-dama, Dra. Ana Paula de 
Souza, também esteve presente e fez 
questão de entregar os certificados aos 
participantes, reforçando seu apoio às 
iniciativas que promovem inclusão e 
bem-estar.
O baile foi um verdadeiro sucesso! Con-
fira algumas fotos deste momento espe-
cial de uma noite mágica! 
Equipe de Assessoria de Comunicação 
Prefeitura de Engenheiro Coelho


